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2024-2025年度 第 4回（通算第１２２6回） 

ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ『会員増強例会』 
 

■日時：令和６年 8月 6日（火）１９時００分～ ■例会場：ANA ｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ釧路  

【会長】横山 豊 【副会長】伊藤 広樹 【幹事】 後藤 義信 

 

 

  

 

釧路ベイロータリークラブ会報
会長方針「コミュニケーションの活性」化」 

 

  

 

 

 

■ 点  鐘          伊藤 広樹副会長 

■ 国歌斉唱『君が代』 

■ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ『奉仕の理想』 

■ 唱和『四つのテスト』 

ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ   貝嶋 政治君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ 会長挨拶         伊藤 広樹副会長 

皆様こんばんは、８月は会員増強・新クラ

ブ結成推進月間です。会員増強は８月だけで

はなく通年の最重要テーマだと思います。会

員増強の為には我々のクラブが入会希望者

にとって魅力的である必要があると思いま

す。 

魅力あるクラブとはどの様なクラブであ

るかを考えた場合１つ目は人的環境である

と思います。そのクラブに入会することによ

り尊敬できたり、同じ志（こころざし）を持つ

会員と交流する機会を得ることが出来る、そ

の様な人的環境が必要とされると考えます。 

２つ目は適度な自己承認欲求を満たすこ

とが出来る環境である事だと思います。

様々な奉仕活動、寄付等を通じて他者から

も認められ、又、自己肯定感を高めることが

出来る環境作りも大切だと思います。 

３つ目はステファニーA。アーチック RI 会

長がテーマ講演で述べていますように DEI

を受け入れる事だと思います。たとえ地元ク

ラブの典型的な会員とは異なるタイプの人
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であっても受け入れ、共通の目標に向かって

共に活動する、そのような考え方も必要にな

ってくると思います。 

本日の例会での皆様の建設的で活発なご

議論を期待しております。漆崎会員増強委員

会理事委員長どうぞよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ 幹事報告          後藤 義信幹事 

本日の幹事報告は５点。 

１点目 今月のロータリーレートは１ドル１５４

円です。 

２点目 ガバナー事務所よりマンスリーレタ

ーが届いておりますので、個人のボックスに

お入れしました。 

３点目 RI日本事務局より財団ニュースが届

いております。ボックスの上に置いてありま

すので、ご興味のある方はお読みください。 

４点目 釧路 RC、釧路北 RC、釧路西 RC、

釧路南 RC、釧路東 RC、浜中 RC 様より８

月の例会プログラムが届いております。こち

らも BOXの上に置きますので、必要な方は

ご確認ください。 

５点目 本日例会の後、理事・役員会を開催

しますので理事役員の方は、２階「寿の間」に

お集まりください。 

以上です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ 各種記念日の紹介（親睦活動委員会) 

【入会記念日】 該当者はありません。 

【誕 生 祝】  

澤田 雅仁君 昭和３２年８月１９日(６７歳) 

【結 婚 祝】 該当者はありません。 

 

・本日のﾆｺﾆｺ献金 

【漆崎委員長、よろしくお願い致します。】 

後藤義信君、伊藤広樹君、森圭一郎君、平野知

子君、澤田雅仁君、美馬嵩俊君、千葉潔君、大

越拓也君、遠藤若枝君、貝嶋政治君、植原元晴

君、葭本正美君 

【会員増強全員参加でよろしくお願いします。】 

漆崎隆君 

☆本日のニコニコ献金          ￥２５,０００円 

皆さん、ありがとうございました。 
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・本日のプログラム 

「会員増強例会」 

会員増強委員会理事委員長 漆崎 隆君 

 

皆様こんばんは。今年度、会員増強委員会

委員長の漆崎です。よろしくお願いいたしま

す。 

今日の例会は、今後の未来の私たちベイク

ラブに取りまして、大変重要なことを申し上

げたいと思います。 

まず、皆様にいくつかの質問をします。 

・皆さん、ロータリークラブは楽しいですか？ 

・例会に参加して、仕事の息抜きができてい

ますか？ 

・ロータリアンの仲間と会って、明日のエネル

ギーをいただいていますか？ 

・親しい友人はいますか？出来ましたか？ 

・仲間たちとチョット良いことをしています

か？ 

・ロータリアンとして、誇りに感ずることはあ

りますか？ 

・ロータリーバッチは、言語の違う人々と笑

顔の交換が出来ることを知っていますか？ 

この良い仲間の会を、友人、知人、先輩、

後輩に知らせて、紹介（広報）して、仲間に誘

ってみませんか？これが会員増強の原点で

す。 

２５００地区では２０００年以降会員増強が

上手くいかなくて、と言うよりも、会員減少

で６つのクラブ(中川、佐呂間、阿寒湖、下川、

中湧別、別海)が消滅し、２つのクラブ(２５０

０E、釧路北衛星)が誕生しています。 

近年誕生したクラブは、インターネットを

利用したウェブで例会をするクラブと、例会

を減らして会費を極少化したクラブです。 

私たちのクラブには、大きな目標がありま

す。会員増強は全員参加で、クラブ奉仕の最

大事業のひとつとして、心を一つにして、来

たるべく節目の年、創立３０周記念日までに

は、会員数３０名にしましょう。それでは、今

年度の会員増強班の編成を行います。今日

は会員増強について、全員に発言していた

だきます。そうして各班で、候補者(名前でな

ければ職種でも)、人数分出してください。協

力をよろしくお願いいたします。 

横山豊会長方針「コミュニケーションの活

性化」を大いに発揮いたしましょう！！ 

 

第１班： 

池田圭樹君(リーダー) 

貝嶋政治君(サブリーダー) 

小平優之君 

鵜ノ澤史郎君 

 

第２班： 

澤田雅仁君(リーダー) 

大越拓也君(サブリーダー) 

葭本正美君 

遠藤若枝君 

 

第３班： 

森圭一郎君(リーダー) 

後藤義信君(サブリーダー) 

植原元晴君 

美馬嵩俊君 

 

第４班： 

平野知子君(リーダー) 

漆崎隆君(サブリーダー) 

倉茂義衛君 

石寺隆士君 
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第５班： 

伊藤広樹君(リーダー) 

横山豊君(サブリーダー) 

鈴木敏夫君 

千葉潔君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  釧路ﾍﾞｲﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ出席委員会   

在 籍 会 員 数 ２０名 賜 暇 / 免 除 欠席 / メイクアップ 出 席 率 

今 週 の 出 席 率 １３名 名 /名 ７名 / 名 ６５％ 

 日 修正出席率   名 名 / 名 名 / 名   ％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会報・雑誌・IT 委 員 長  千葉 潔 ：chibainterior@yahoo.co.jp              ｸﾗﾌﾞ事務所 

      副 委 員 長  植原 元晴： ueharaoto@jeans.ocn.ne.jp     釧路市幸町 14 丁目 1-1 ﾉｰｽｺｰﾄｻﾝｽｲ 2 階   

委      員   貝嶋 政治：kaijima@coral.ocn.ne.jp    TEL：（0154）23-6175  FAX：(0154)23-6213 

       スーパーサブ  美馬 嵩俊： tm.0919mima@gmail.com 

      サ   ブ  池田 圭樹：rsm07880＠nifty.com 
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